



TRINOS DEL PRESIDENTE PETRO

SOBRE EL PROCESO DEL EXPRESIDENTE
ÁLVARO URIBE VÉLEZ



1.



Gustavo Petro ✓

@petrogustavo

🗨 Translate post

Nunca, siendo presidente, me he pronunciado en el caso judicial que se sigue al expresidente Alvaro Uribe Vélez.

Considero mi deber no hacerlo por respeto a él y al juez de su caso y a la justicia en general.

Veo la enorme cantidad de presiones sobre la justicia que se ha desatado.

Quien ejerza el oficio de juez, hombre o mujer, tiene el deber y el derecho de actuar con total imparcialidad, independencia y objetividad.

Mi deber es proteger esa decisión, cualquiera que sea y a la persona que la profiera.

lavozdelderecho.com/index.php/opin...

6:25 AM · 22/07/25 · **287K** Views

🗨 662

↻ 3,8K

❤ 10K

🔖 95



<https://x.com/petrogustavo/status/1947618947769241704?s=46>

2.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

[Translate post](#)

Iván Cepeda decidió continuar una línea que el Polo Democrático había iniciado con mi trabajo parlamentario: la investigación del genocidio colombiano y su autor: la alianza entre políticos poderosos y el narcotráfico paramilitarizado.

Pero Iván no logró el debate en el sitio que para él, debía darse: el Congreso de la República. Sino que fue acusado judicialmente y llevado a tribunales.

El proceso se volvió en contra del acusador, y ahora es acusado.

Paradójicamente el antes acusado y el anterior acusado, que se transforma hoy en acusador, en un "Yo acuso", que sale de la voz de las víctimas, son ambos víctimas. Sus padres fueron asesinados por el narcotráfico: el padre de Iván, mi amigo el senador Manuel Cepeda, con quien compartí curul en mi primera entrada al congreso, dirigente de la UP, asesinado por la alianza entre generales, gobernantes y narcotraficantes.

La diferencia entre las dos víctimas, con sus padres asesinados, es que Ivan perdonó y Uribe no pudo perdonar, lo carcomió el odio y la venganza.

Cuando esto pasa, el odio transforma a la víctima en victimario, por eso perdonar es fundamental para salvar el alma, para salvarse a sí mismo.

Cuando esto sucede en el ejercicio del gobierno, el que perdona puede llevar su sociedad a la paz, y el que odia, condena su sociedad al odio y a la muerte fratricida

El paramilitarismo vuelve a ser juzgado en tribunales, ya no a través de quienes levantaron las armas contra el pobre y al diferencia política, sino contra quienes fueron, desde los gobiernos y las grandes empresas, sus autores reales.

Son los grandes victimarios del país.

Iván Cepeda, como persona, ha resistido como ninguno, ha pagado con su propia salud, pero ha enseñado a Colombia lo que es la resistencia y la posibilidad de la transformación de nuestra sociedad y de nuestra historia de violenta en pacífica. Es un terco de la paz. Y Colombia necesita, hoy más que nunca, tercicos de la paz y no tercicos del odio.

Fecha:
9 de abril de 2025

3.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

[Translate post](#)

Algo de historia. Las versiones judiciales recientes confirman mi debate sobre el paramilitarismo en Antioquia del año 2007

Me gustaría que algún voluntario(a) por ahí lo reeditara para la juventud actual.



Gustavo Petro ✓ @petrogustavo · 2/07/18

Lo asesinó el socio del dueño de la Hacienda Guacharacas, un señor narcotraficante, coordinador de la convivir el Cóndor, que dirigía el mayordomo de la hacienda Guacharacas. El nombre del asesino: Gustavo Gallón, el nombre del socio: Alvaro Uribe Vélez.



Fecha:
27 de febrero de 2025

<https://x.com/petrogustavo/status/1895307947028410702?s=46>

4.



Gustavo Petro ✓

@petrogustavo

🗨 Translate post

Si la justicia colombiana no quiere o no puede...

La historia de los 12 apóstoles, es la historia verdadera del poder nacido de la gran hacienda y el derecho de matar más de 500 seres humildes, solo porque representaban un obstáculo al ejercicio de ese poder en las regiones de Santa Rosa de Osos, Yarumal y Campamento en Antioquia, a principios de los años ochenta.

Nada se saca con cumplir las sentencias internacionales sobre la solicitud de perdón del estado a las víctimas de la Unión Patriótica, si jueces se burlan de esas víctimas, volviéndolas víctimas de nuevo.

Ahora entiendo porque se desconocen las sentencias de la CIDH. En el fondo lo que se quiere es que se repita el triste hecho genocida de asesinar 5.000 militantes indefensos de un partido de izquierda, ante sus propios hijos y familiares. Se creen con el derecho de matar.

Este tipo de hacendados se organizó a lo largo de Antioquia y otras regiones, para establecer el poder de los "grupos de limpieza social", los nazis con derecho a eliminar la diferencia, y con oficiales de la fuerza pública y bajo las órdenes del clan de los Ochoa, miembros del cartel de Pablo Escobar, decidieron eliminar decenas de miles de militantes de la UP y del pueblo trabajador de Colombia. Querían pintar de un solo color político las tierras de Antioquia y después de Colombia toda.

Por eso, a duras penas, sin que la sociedad sienta el horror de ver un estado que fue capaz de asesinar 6.402, jóvenes inocentes para pasarlos como guerrilleros y aplaude aún, a los que vuelven de nuevo víctimas a quienes parieron esos hijos desde las tribunas del Congreso de la República, se establece un derecho fáctico, no escrito pero eficaz: el derecho de matar a los humildes.

De allí, de los altos de las montañas donde empieza el bajo Cauca, desde sus narcohaciendas, salieron las armas para organizar el paramilitarismo en Córdoba y el Caribe y limpiar de miles de campesinos, las haciendas de los narcos.

Pareciera que hubiera, por miedo o corrupción, una justicia que en vez de arropar las víctimas, quisiera establecer el derecho de pernada y el derecho a matar al siervo sin tierra, como en las épocas bárbaras del feudalismo.

[cambiocolombia.com/los-danieles/...](https://cambiocolombia.com/los-danieles/)

Fecha:

15 de noviembre de 2024

<https://x.com/petrogustavo/status/1858131875153244351?s=46>

5.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

[Translate post](#)

1. El Poblado no es Medellín ni Antioquia, como el Chicó no es Bogotá ni Colombia y,

2. Las confesiones, la comisión de la verdad y los fallos judiciales muestran que un sector del empresariado bananero con ayuda estatal apoyó en el pasado el paramilitarismo y la masacre del pueblo del Urabá. En Urabá se impuso una forma paramilitar de gobernar

Mi propósito es que, reconociendo la verdad, hagamos un proceso de reconciliación social en el territorio basado en la justicia social. El agua potable es el principal eje.

El desarrollo de Urabá es antes que nada, el desarrollo de sus habitantes cultural y económicamente. Ese debe ser el principal objetivo de los gobiernos frente a esa región.



El Espectador ✓ @elespectador · 19/03/24

Petro dijo desde Apartadó (Antioquia) que hay una relación entre la inversión de El Poblado en las zonas bananeras y el paramilitarismo. [trib.al/mwtFpzz](#)

Fecha:

19 de marzo de 2024

<https://x.com/petrogustavo/status/1770070816249598132?s=46>

6.



Gustavo Petro ✓
@petrogustavo

Ninguna institución del gobierno debe incidir ni presionar a nadie en procesos penales.



W Radio Colombia ✓ @WRadioColo... · 25/02/25

#NoticiaW | El abogado Miguel Ángel del Río (@migueldelrioabg) denunció que un guardia del @INPEC_Colombia en la cárcel La Picota habría golpeado en su celda a Juan Guillermo Monsalve, testigo estrella del caso contra el exsenador Álvaro Uribe Vélez, un día antes de que este Show more



Miguel Angel Del Río Malo
@migueldelrioabg

El día de hoy, guardia del Inpec irrumpió de manera violenta en la celda del testigo Juan Monsalve golpeándolo, buscando documentos en su poder y llevándose medicamentos de su tratamiento médico un día antes de su declaración en el juicio contra Uribe. Eso se llama intimidación.

2:08 PM · 25/02/25 · 162K Views

Fecha:

25 de febrero de 2025

<https://x.com/petrogustavo/status/1894464471923315013?s=46&t=AfH-bZFH3wSYo0KzUI-K5Q>